



*La mort n'est pas la fin,  
c'est une lampe qui s'éteint  
lorsque le jour se lève.*

Son mari :

Charles **Gutmann** ;

Ses enfants :

Françoise et René **Pittier-Gutmann** ;

Catherine et Andreas **Walter-Gutmann** ;

Ses petits-enfants :

Valérie et son ami Gwennaël, Caroline, Sébastien et Laura ;

Ses sœurs :

Yvonne **Chuard-Maillard** ;

Agnès **Leuba-Maillard**, et famille ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont la profonde tristesse de faire part du décès de

## **Madame Augusta GUTMANN-MAILLARD**

Notre chère maman s'est endormie paisiblement,

le 28 novembre 2013, dans sa 92ème année.

Un chaleureux merci à tout le personnel de la Résidence La Girarde,  
à Epalinges, pour sa gentillesse et ses soins attentionnés.

Une cérémonie d'adieu aura lieu au Centre funéraire de Montoie,  
à Lausanne, le lundi 2 décembre à 16 heures, chapelle A.  
Honneurs à 16 heures 30.

Augusta repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19 1004 Lausanne.

Domiciles de la famille :

Mme Françoise Pittier, rue Centrale 31, 1022 **Chavannes-près-Renens**.

Mme Catherine Walter, rue du Village 8, 1020 **Renens**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.